

Eing.: 16. Nov. 2020

Abt.:

Kaufmännischer Verein

Aurich

für Handel, Handwerk und Gewerbe e. V.

www.kaufmaennischer-verein.de

26603 Aurich, 13. November 2020

Verlängerung der Beschränkung der Parkgebühren in der Auricher Innenstadt für 2021

Das Jahr 2020 war und ist für den Auricher Einzelhandel wohl eines der Schwersten in der Geschichte der Stadt. Der Corona bedingte Lockdown zu Beginn der eigentlichen Frühlingsaison hat dem Auricher Einzelhandel schwer zugesetzt. Nach einem guten Sommer schmälern seit Oktober fehlende Urlaubsgäste durch Reiseverbote, geschlossene Gastronomiebetriebe sowie die Maskenpflicht die Umsätze des Handels.

Verstärkt werden die Einbußen durch die notwendigen, aber unglücklich terminierten Baumaßnahmen in der Fußgängerzone.

Die letzte Hiobsbotschaft in diesem Jahr erreichte die Auricher Kaufleute vor kurzem mit der Absage des Auricher Weihnachtszaubers, welcher im Dezember zahlreiche Gäste aus Nah und Fern in die Stadt Aurich zieht.

Der Kaufmännische Verein war daher sehr dankbar, dass der Rat der Stadt Aurich im Sommer 2020 eine Einschränkung der Parkgebühren beschlossen hat. Diese Maßnahme wurde durch die heimischen Kunden der Innenstadt sowie die zahlreichen Urlaubsgäste sehr positiv bewertet, so die einmütigen Erfahrungen der Auricher Einzelhändler.

Auch im Jahr 2021 wird aller Voraussicht nach der Auricher Handel durch die Corona-Pandemie beeinträchtigt werden. Die Erneuerungsmaßnahmen der Auricher Fußgängerzone werden ebenfalls im nächsten Jahr starke Beeinträchtigungen der Innenstadt mit sich ziehen.

Der Kaufmännische Verein Auricher Kaufleute möchte daher den Rat der Stadt Aurich darum bitten, auch im Jahr 2021 eine Beschränkung der Parkgebühren der oberirdischen Parkplätze werktags ab 15 Uhr sowie samstags gebührenfrei zu beschließen.

Dieser Beitrag bedeutet nach unserer Auffassung zudem ein wichtiges Instrument, um gegenüber den städtischen Mitbewerbern im ostfriesischen Raum nachhaltig bestehen und dem zunehmenden Online-Handel der großen Internetplattformen Paroli bieten zu können.

Udo Hippen

(Vorsitzender Kaufmännischer Verein Aurich)